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平成２５年教育委員会 第１２回定例会 

 

○ 日  時 平成２５年１２月２６日（木）  １３時３０分 

○ 場  所 教育委員会庁舎３階 第１会議室 

○ 出席委員 髙木委員長、末永委員、遠藤委員、笹谷委員、上林教育長 

○ 欠席委員 なし 

○ 出席職員 教育部長、教育部参事、教育部副参事、指導室長、学校給食センター所長、指導室主幹、

教育部主幹（適正配置担当）、総務管理課長、学校教育課長、生涯学習課長、生涯スポ

ーツ課長、美術館副館長、総務管理課総務係長 

○ 傍 聴 人 なし 

○ 開  会 １３時３１分 （休憩 １５時００分～１５時０５分） 閉  会  １５時３３分 

 

議 案  第１号 小樽市生涯学習プラザ運営協議会委員の委嘱案 

   ・事務局説明 

      小樽市生涯学習プラザ運営協議会委員の委嘱案について、平成２６年１月５日で任期満了

のため新たに委嘱する旨の説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

協 議  第１号 小樽市立学校設置条例の一部改正の依頼について 

   ・事務局説明 

      平成２８年４月の手宮地区統合小学校の開校に向け、平成２５年度から開始している新校

舎等の改築に係る国庫負担に関し、統合となる北手宮小学校、手宮西小学校、色内小学校の

廃止について、平成２５年度中に条例で定めることが必要なため、平成２８年３月３１日を

もって廃止する小樽市立学校設置条例の一部改正を小樽市長に依頼する旨の説明を行う。 

   ・全委員による協議が行われた。 

 

協 議  第２号 小樽市社会教育委員条例の一部改正の依頼について 

   ・事務局説明 

      社会教育法の改正に伴い、社会教育委員の委嘱の基準を市町村の条例で定めることとなっ

たため、小樽市社会教育委員条例の一部改正を小樽市長に依頼する旨の説明を行う。 

   ・委員意見・質問 

社会教育委員の定数が１３名である妥当性について質問 

   ・事務局 

当条例は昭和２０年代の制定のため詳細は不明である旨答弁。 

   ・全委員による協議が行われた。 

 

報 告  第１号 平成２６年度全国学力・学習状況調査について 

   ・事務局説明 
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      平成２６年度全国学力・学習状況調査の実施要領について説明を行う。 

   ・委員意見・質問 

平成２５年度調査の教科別平均正答率公表の反響について質問 

   ・事務局 

肯定的意見がほとんどであった旨答弁。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第２号 小中学校の学校再編について 

   ・事務局説明 

      １１月２８日招集の教育委員会第１１回定例会以降に実施した懇談会等についての説明

を行う。 

①１２月３日開催の「奥沢小学校・天神小学校 保護者・地域との合同懇談会」において、

天神小学校、奥沢小学校の校区と入船小学校の一部校区の統合について平成３０年４月を目

途とし、統合までに奥沢小学校の耐震診断や耐震化工事を予定していることを説明したこと、

②１１月２８日開催の「塩谷中学校・長橋中学校統合協議会」において、同協議会設置要綱

を決定後、会長、副会長を選出し、今後の協議の進め方やスケジュール等について協議した

こと、③１２月１１日開催の「手宮地区小学校統合協議会 企画会議」において、児童、保

護者、地域を対象にしたアンケートの結果について意見交換を行ったことの報告を行う。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第３号 土曜日等の授業実施に係る学校教育法施行規則の一部改正について 

   ・事務局説明 

      学校教育法施行規則の一部改正について、土曜日等の授業実施に係る内容について説明を

行う。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第４号 体罰に係る実態把握について 

   ・事務局説明 

      体罰に係る実態把握について、平成２５年度に発生した事案を対象に、昨年度と同様の方

法により調査を行う予定であることについて説明を行う。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第５号 第６３回小樽スキー学校の実施について 

   ・事務局説明 

      第６３回小樽スキー学校の概要について、小中学生を対象とした小樽スキー学校が明年１

月に５日間にわたり市内３会場で開催されること、参加者は３会場合計で２９２名が見込ま

れている旨の説明を行う。 

   ・全委員が了承した。 
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報 告  第６号 「小樽市社会教育関係団体等の把握・活用事業」について 

   ・事務局説明 

      本市の社会教育活動の活性化を図るため、社会教育関係団体等の活動状況を調査したこと

と、その調査結果について報告する。また、団体の活動状況を本市のホームページに掲載す

るなど今後の活用法について説明を行う。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第７号 平成２６年小樽市成人式について 

   ・事務局説明 

      平成２６年小樽市成人式の概要について報告する。 

開催日は１月１２日とし、対象者は１，０６９人であり、約１，０００人の参加を見込ん

でいる旨説明を行う。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第８号 「小樽雪あかりの路」開催期間中の臨時開館について 

   ・事務局説明 

      「小樽雪あかりの路」開催期間中、本来美術館の休館日である２月１０日（月）を臨時開

館し、翌週１８日（火）を臨時休館とする予定であることについて説明を行う。 

   ・全委員が了承した。 

 

（事務局から追加したい報告案件がある旨の申し出があり、委員長の了承を得る。） 

 

報 告  第９号 食物アレルギー児童・生徒数調査の結果について 

   ・事務局説明 

      学校給食における食物アレルギー対応食の提供に向けた基礎資料とするため、小・中学校

が把握している児童・生徒の食物アレルギーの状況を１１月に調査したことと、その調査結

果について報告する。また、この結果を踏まえ、今後はまず卵アレルギーの対応から始めて

いきたい旨の説明を行う。 

   ・委員意見・質問 

アレルギーについては原因の把握が難しいので、アンケートの内容を事前に専門家に確認

することで、より正確に状況を把握できるのではとの意見。 

   ・全委員が了承した。 

 

その他 

     小樽市議会第４回定例会について 

   ・事務局説明 

      平成２５年小樽市議会第４回定例会について報告する。 
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     寄付採納について 

   ・事務局説明 

      子どもたちの読書習慣の推進のために図書５０６冊（約６８万円相当）、学校設備充実の

ために百葉箱１台（２３万円相当）、多目的ステージ８台（６０万円相当）、ＡＥＤ（体外式

除細動器）１台（５６万円相当）、図書館の管理運営に役立ててほしいと切手５万円分、奨

学生のために１０万円の寄付がそれぞれあったことを報告する。 

 

（非公開で審議） 

 

議 案  第２号 平成２６年秋の叙勲候補者の推薦案 

   ・事務局説明 

      平成２６年秋の叙勲候補者推薦案について説明を行い、全委員一致により決定した。 

 

協 議  第３号 平成２６年度教育費予算案について 

   ・事務局説明 

      平成２６年度教育費予算案について説明を行い、重点事業を中心に全委員による協議が行

われた。 

 

（事務局から追加提案したい協議案件がある旨の申し出があり、委員長の了承を得る。） 

 

協 議  第４号 平成２５年度教育費補正予算案について 

   ・事務局説明 

      平成２５年度教育費予算案について説明を行い、全委員による協議が行われた。 

 

（非公開の審議を終了） 


